

Fútbol

4-1: El mal juego y el pésimo arbitraje, factores de la abultada derrota de los albiazules, en el feudo del Gramenet

ARBITRAJE

Fue malo de solemnidad. No sabemos que hubiese podido ocurrir, si este partido hubiera sido decisivo para alguno de los dos contendientes. Pues, el Sr. Granados, se mostró casero en grado sumo y con errores de bulto que se fueron encadenando. Mostró tarjetas a Echegoyen, Candi y Cortada.

ALINEACIONES

GRAMENET: Busquets; Navas, Oganda, Candi; Toni, Rubio; Tudela, Pepin, Linares, Toboso y Oller.

FIGUERES: Gabi; Brugués, Cortada, Torrens; Bartolomé, Carbonell; Vilarrodá, Salazar, Palma, Vilar y Echegoyen. En la reanudación, Moradell y Semis, ocuparon los puestos de Vilar y Salazar.

GOLES

La mayoría de ellos durante el transcurso de la primera mitad. A los 10 ms. Oller en una falta directa por manos de la zaga figuerense, consiguió el 1-0. En el m. 26 fallo defensivo de la cobertura visitante y Linares muy atento puso el 2-0 en el marcador. A los 38 ms. Vilarrodá lanzó con potencia una falta y tras rebotar el cuero en la barrera, Palma logró el único tanto visitante 2-1. Poco tardó el Gramenet en marcar el 3-1 siendo autor del mismo Linares en un fuerte chut de lejos. Finalmente a los 80 ms. el definitivo 4-1 que cuidó de materializar el exterior Oller.

COMENTARIO

Muy poco que hacer sobre este último partido que cerraba el campeonato de la Preferente. Los dos onces con su suerte ya decidida, poco les iba en el lance y como es fácil suponer, el juego transcurrió dentro de una mediocridad general que invitaba más al bostezo que a otra cosa. Menos mal que, los goles dieron algo de emoción y el público local, pudo despedir la categoría con un triunfo sobre uno de los "gallitos" de la competición. Aunque, justo es decir, que el Figueres lo

disimuló muy bien y nunca dió muestras de ser aquel conjunto que había sido una verdadera pesadilla para el Europa.

UNOS Y OTROS

El Gramenet cuajó un buen encuentro si nos atenemos al resultado. Ahora bien, dejando a un lado el flojo partido de su oponente, tuvo siempre de su parte al trencilla de turno, lo que le facilitó la tarea. Pero todo hay que decirlo y los del Gramenet, expusieron más y de ahí ésta amplia victoria.

Los figuerenses fueron una sombra de sí mismos. Diríase que una vez

conseguida la segunda plaza y sin apenas esperanzas de atrapar a los europeos, los unionistas se relajaron en su forma de jugar y en estos dos últimos encuentros del campeonato, han actuado a un bajo nivel. Desde luego que, con actuaciones así, no habrían escalado un puesto tan alto en la tabla.

CUADRO DE HONOR

Como punto final, diremos que el Figueres en este finido torneo ha conseguido el sub-campeonato ascendiendo a Tercera División Nacional. Asimismo, ha sido el equipo más realizador con 82 goles y junto con el campeón Europa, los menos goleados con 38 tantos en contra.

En resumen, una brillante temporada que se cerró con el anhelado ascenso de categoría.

Antonio Pagés Surroca se despidió de los medios informativos

Próxima asamblea del club figuerense, con elección de nuevo presidente

El Presidente del Figueres ofreció una cena a los medios informativos locales y de Girona respectivamente, para despedirse al tiempo que agradecía a todos los allí presentes, la colaboración prestada en sus cuatro años de mandato al frente del club. Algunas veces, quizás nuestras críticas habían sido contrarias a su gestión en algún caso aislado, pero en términos generales, reconocía que se había obrado siempre con honestidad y en aras a la verdad.

Nos recordó el Sr. Pagés, la inminente Asamblea que tendrá lugar este viernes día 10 de los corrientes, en el Salón de Actos del Casino Menestral Figuerense, a las 10 horas de la noche. Estará presente el Sr. Guasch, Presidente de la Federación Catalana de Fútbol, lo que dará mayor realce a la misma, ya que según parece, será la primera vez en la historia del Figueres que esto suceda. Los asuntos a tratar son de gran importancia y, creemos que, después de celebrada dicha asamblea, tendremos nuevo presidente.

En resumen, una velada muy agradable en la que se demostró una vez más, las buenas relaciones existentes entre deportistas y que por encima de las críticas y pareceres, quedará siempre la amistad.

Joaquín Ballester